

Rotary Club Zermatt. Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 2 – 2012/13

Datum / Zeit	Dienstag 10. Juli 2012, 12.15 Uhr Start ab Umschlagplatz im Spiss Zu Besuch in Jungen	
Vorsitz:	Rot. Heinz Müller	
Berichterstatter:	Rot. Egon Biner	
Präsenz:	ordentlich	
Gäste:	Beatrice und Josi Fux, Chantal Fux, als Gastgeber die Kinder Kira und Cedric als fleissiges, lustiges Serviceduo	
Nächstes Gästemeeting:	Donnerstag, 12. Juli 2012, 18.00 Uhr Hotel Schweizerhof Verantwortlich: Biner Rafael Anwesende: Perren Silvio, Bürgin Christoph, Kalbermatter Christoph, Perren Bruno, Truffer Stefan	
Nächstes Meeting:	Datum:	Dienstag, 17. Juli 2012
	Ort:	Hotel Schweizerhof, Budget 2012/13
	Zeit:	18.30 Uhr
	Berichterstatter:	Aufdenblatten Philipp

Nachdem drei berggewohnte Wanderer unseres Clubs St-Niklaus – Jungen erstiegen hatten, immerhin 700 Höhenmeter, und nachdem auch das Gros mit den Viererkabinen das Ziel erreicht hatte, stellte unser Mitrotarier Karl-Heinz Fux vor dem Familienchalet Alpöhi seine Crew für den heutigen Tag der Gaumenfreude vor. Zur Begrüssung erhält jeder ein Glas „Gewürztraminer“ und ein Lammchop, frisch ab dem Grill serviert, Start geglückt.

So kann unser Präsident Heinz Müller erfreut die Gastgeber und die Rotarier auf einem einmaligen Aussichtspunkt, eben der Alpe „Jungu“, begrüssen. Es ist die erste Amtshandlung in seinem Präsidialjahr.

Als die Gespräche bei weiteren Aperitivhäppchen so richtig in Schwung kommen, fischen die fleissigen „Bienen“ X-Platten mit schmackhaften Beilagen für die Grilladen auf. Josi Fux, Vater von Karlheinz, hat in dieser Zeit dem Grill fachgerecht zartes Kalbfleisch und Würste aufgelegt und so begannen wir im wahrsten Sinne des Wortes zuzugreifen und mit Appetit zu geniessen. Lob in höchsten Tönen erschallt es aus der Tafelrunde was die Servicemannschaft zu neuen Höchstleistungen antrieb. Noch und noch wurden die Teller nachgefüllt, immer wieder kam Kira mit dem Pinot Noir zum Nachfüllen, ein Meeting wie es schöner kaum sein konnte.

Die Gespräche und Diskussionen in dieser überschaubaren Runde wurden durch Spiis und Trank so richtig angefacht. Der Themen gab es genug und zwischendurch gab Albert Andenmatten einen seiner bekannten Witze zum Besten.

Die unermüdliche Küchenmannschaft servierte anschliessend zwei Desserts, Erdbeeren aus eigener Kultur und Kuchen nach Omas Rezept. Da wollte Josi Fux nicht zurückstehen und kredenzte uns seinen unvergleichlichen „Bank Josi Kaffee“. Um es genau zu nehmen, Kaffee war auch drin.

Dann übernahm Stefan Truffer die Führung durch die Alpe Jungen. Zuerst erklärte er uns die einmalige Bergkulisse, vom Gabelhorn, Seetalhorn Ulrichshorn, über die Mischabelgruppe, Dom, Kl.Matterhorn, Bishorn bis zum majestätischen Weisshorn. Er zeigte uns auf einem

Rundgang auch den ehemaligen Dorfteil, die Stallungen, die Käserei und ein Seelein zum Verweilen und Grillieren. Stefan wusste auch, dass bis 1920 in Jungen eine Schule existierte.

Dazwischen meldete sich auch unser Präsident Heinz Müller zum Wort, er erläuterte das Programm vom Monat August, präzisierte, dass das Meeting vom 31. Juli im Hotel Cervo stattfindet und er war voll des Lobes und Dankes für die Gastgeberfamilie Fux und Co auf Jungen.

Dass vor allem Pensionierte (55%) an diesem Treffen teilnehmen konnten, liegt auf der Hand. Aber auch die St-Niklaus/Grächen-Connection war vollständig anwesend. Bei dieser Gelegenheit sei erwähnt, dass gleich wie in Zermatt jeden Donnerstagabend in Grächen ein Gästemeeting organisiert wird.

Es war ein memorables, rotarisches Meeting.

Auch der Berichtstatter dankt ganz herzlich für die grosszügige Bewirtung.